

DE 5429

Lafourcade disputa el Premio Planeta:

"Es mejor no hacerse ilusiones"

● Cristianas Viejas y Limpias, su más reciente novela, se encuentra entre las 15 seleccionadas para disputar el galardón, cuyo premio consiste en más de 130 millones de pesos.

"Calladito el loro", se declara Enrique Lafourcade respecto de su postulación al Premio Planeta. Pero las informaciones cablegráficas que ayer llegaron desde España lo dejaron al descubierto, al anunciar que su más reciente novela, Cristianas Viejas y Limpias, está entre las 15 seleccionadas para obtener el galardón, que está dotado con 330 mil dólares para el ganador y 80 mil para el finalista.

"Lo tomo fríamente -dice el escritor- porque hace cuatro años, Mano Bendita llegó a estar entre los cinco

primeros y no pasó nada. Es mejor no hacerse ilusiones". Cuenta que aquella vez, una de las objeciones de los organizadores era que Lafourcade no tenía un buen mercado en España y que su novela tenía demasiados chilenismos. "Y le dieron el premio a un escritor de segunda clase que tenía un gran mercado por su presencia en televisión. Era una especie de mezcla entre Pedro Curoiro y Santiago Pavlovic, que daba garantías de que iba a vender. Y yo no las daba", dice.

Opacando sus esperanzas, el escritor advierte que

entre los 15 elegidos hay varios "seudónimos peligrosos, imagínese que haya un Carlos Fuentes o cualquier otro con un gran mercado". Esto es un gordo del loto donde hay 15 ganadoras posibles, nada más".

Lafourcade cuenta que Cristianas Viejas y Limpias narra la historia de dos mujeres solteronas que viven en Viña del Mar y una de ellas, Pasión del Carmen, es deficiente mental. "Viven ayudándose y que-riéndose en un mundo mágico donde su único sueño es conocer al Papa", explica el autor.

"Cuando las viejitas saben de la visita del Sumo Pontífice a Chile se vuelven locas. Empezan a juntar plata y parten a ver al Papa a Santiago, donde les pasan las mil y una: se pierden, terminan en la población La Bandera, casi las matan,

Más encima, Pasión del Carmen se pierde y va a dar a la concentración del Parque O'Higgins. Regresan derrotadas, primero la hermana mayor y, a los dos meses, vuelve Pasión, que ha vivido la pasión", cuenta Lafourcade.

El autor dice que esta novela es "un canto al amor en su expresión mayor, al amor humano y al amor divino, afirmando que sólo el amor puede darle sentido a la vida. Es una historia alegre y tierna, pero no es un tema de moda, por lo que me ha sorprendido esta noticia. A ver cómo sigue".

La novela ya está imprimiéndose y saldrá en noviembre editada por Planeta Chile. Será presentada en la próxima Feria del Libro en Santiago.



Bárbara Partarrieu

© El escritor ya estuvo entre los favoritos para el Premio Planeta con su novela Mano Bendita, sin que obtuviera ningún premio.

"Es mejor no hacerse ilusiones" [artículo] Bárbara Partarrieu.

Libros y documentos

AUTORÍA

Partarrieu, Bárbara

FECHA DE PUBLICACIÓN

1997

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"Es mejor no hacerse ilusiones" [artículo] Bárbara Partarrieu. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile